Martes 28 de agosto de 208

El Financiero Aplauden acuerdo entre México y EU

REDACCIÓN Tras cinco semanas de negociaciones, México y Estados Unidos alcanzaron un acuerdo en principio del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), el cual celebraron empresarios y expertos. Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA Bancomer, consideró que el acuerdo alcanzado es positivo para ambos países, ya que resulta fundamental para México, pues la mayor Inversión Extranjera Directa viene de Estados Unidos. Además, afirmó, se reduce la incertidumbre y se disipa el riesgo de la industria manufacturera mexicana, que es una de las más dinámicas actualmente. Serrano señaló que sería deseable la incorporación de Canadá, pues "potenciaría el alcance y profundidad del tratado" y recordó que aún hacen falta las aprobaciones en los Congresos de los países firmantes para tener certeza de los beneficios en el mediano y largo plazo. "En nuestra opinión, este acuerdo es positivo y se encuentra en línea con nuestra perspectiva de que el TLCAN se mantendrá", explicó el área de análisis económico de Grupo Financiero Banorte, encabezada por Gabriel Casillas, "Una de las victorias más importantes para México el día de hoy es que podrá mantener un marco legal común, al menos en términos de la relación con Estados Unidos, lo que refuerza también las instituciones del país", agregó. P.C. acuerdo comercial, economía mundial seguirá en el país con TLC: AMDA AXEL SÁNCHEZ Los acuerdos alcanzados entre México y Estados Unidos en el marco de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), serán favorables para mantener las operaciones de la planta industrial automotriz establecida en México, consideró la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). En entrevista con El Financiero, Guillermo Rosales, director general adjunto del organismo, agregó que los nuevos términos del tratado comercial obligarán a mejorar la competitividad de las empresas automotrices, lo cual puede ser un incentivo para aumentar las inversiones en la proveeduría local. Rosales reconoció que México cedió en la negociación de las reglas de origen automotriz en el TLCAN. "A reserva de conocer los textos definitivos del acuerdo, sabemos que, como en toda negociación, hubo cesiones respecto de los planteamientos iniciales de cada una de las partes. Es el caso de la regla de origen en materia automotriz que ha sido de los temas más álgidos de la negociación", expuso el directivo. Indicó que la incorporación de Canadá para cerrar el acuerdo trilateral será una mejor noticia para concluir el proceso. P.C. AMDA, industria automotriz Plazo para reforma en las pensiones es suficiente: Amafore

CLARA ZEPEDA Los tres o cuatro años que tardará México en tener una reforma a su sistema jubilatorio es "suficiente" para ambicionar cambios radicales en beneficio del retiro de los trabajadores, afirmó Carlos Noriega Curtis, presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore). "Mientras más pronto se puedan tomar medidas, más pronto se podrán fortalecer las pensiones. Sin embargo, la reforma de pensión es muy compleja, ya que toca temas tan diversos como las finanzas públicas o el mercado laboral, así como los mercados financieros", dijo Noriega a El Financiero. Consideró que debido a que toca diversos temas, es necesario una planeación, una articulación y una implementación muy cuidadosa, por lo que se están tomando diversos ángulos. Carlos Urzúa, futuro secretario de Hacienda y Crédito Público, afirmó que, en la segunda mitad del próximo sexenio, en tres o cuatro años, habrá una reforma al sistema de pensiones. Noriega aseguró que durante ese periodo se podrá trabajar entre gobierno, trabajadores y participantes del sector, para revisar todos los diagnósticos que hay sobre el tema de pensiones y los elementos que debe contener dicha reforma, para lograr así una regulación de gran envergadura. P.C. reforma, pensiones, seguridad social, Afores Reforma Advierten por peste porcina en China

EFE Beijing, China (28 agosto 2018).- El brote de peste porcina africana detectado en varias zonas de China a más de mil kilómetros de distancia amenaza con propagarse fuera de las fronteras del país asiático, según la Organización de la ONU para la Alimentación y la Agricultura (FAO). La agencia lanzó este martes una alerta por la posible propagación del virus a otros países asiáticos en cualquier momento desde China, donde apareció este mes, extendiéndose rápidamente. Las autoridades chinas han sacrificado por el momento a más de 24 mil cerdos en cuatro provincias ante el peligro que supone la expansión de esa peste para la industria porcina china, que representa más de la mitad del sector a nivel mundial. P.C. China, FAO, sector porcícola, peste porcina, cerdos Preocupa a Coparmex tratado bilateral

Juan Carlos Rodríguez Monterrey, México (28 agosto 2018).- El acuerdo comercial entre México y Estados Unidos, en donde por el momento está fuera Canadá, es un trato muy positivo que hace sentir orgullo a los industriales del País, sin embargo a la Coparmex le preocupa que sólo sea bilateral y no trilateral. José Medina Mora Icaza, vicepresidente nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló que el pacto "ganar-ganar" es benéfico para todos, pero buscarán impulsar que se concrete en un tratado de tres países. P.C. Coparmex, pacto bilateral, Estados Unidos Ven limitado impacto de reglas de origen

Bloomberg Washington DC, Estados Unidos (28 agosto 2018).- Sin duda, los elementos clave del acuerdo anunciado ayer entre Estados Unidos y México parecen drásticos, sobre todo los requisitos de las reglas de origen automotriz, pero al final es mucho menos de lo que parece, según editorial publicado en Bloomberg News. Por ello, no debería ser tan sorprendente que este acuerdo sea más limitado de lo que parece. Difícilmente México va a aceptar devastar su industria nacional para complacer al Presidente Donald Trump. P.C. industria automotriz, regla de origen Acusan falta de diferenciación en maíz

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (28 agosto 2018).- Los negociadores mexicanos encabezados por el Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, dejaron fuera del nuevo pacto comercial con Estados Unidos la diferenciación de precios entre maíz blanco y amarillo, acusó la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México (CNPAMM). Pablo Rojas Pérez, presidente de la Confederación, señaló incluso que su tratamiento quedará fuera del acuerdo. El dirigente de más de 200 mil productores de maíz en el País dijo que el maíz blanco debería tener un valor más alto que el amarillo y que el tema es prioritario de atender sobre todo tras el acuerdo bilateral con Estados Unidos. P.C. maíz,

productores, pacto bilateral Tiene desempleo pequeña baja a 3.35%

Ernesto Sarabia Cd. de México (28 agosto 2018).- En julio de este año, la Tasa de Desocupación nacional tuvo un ligero retroceso de 0.05 puntos porcentuales a 3.35 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), indican cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En hombres, la tasa de desocupación retrocedió 0.36 puntos porcentuales a 3.17 por ciento de la PEA y la correspondiente a mujeres avanzó 0.22 puntos a 3.50 por ciento. P.C. INEGI, PEA, desempleo El Economista Preferible ceder a no tener ningún acuerdo con Estados Unidos: Coparmex Lilia González El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos Walther, reconoció que es preferible otorgar concesiones a Estados Unidos en materia automotriz y otros sectores, que enfrentar el &ldguo; hundimiento&rdguo; del TLCAN, que amenazaba con incertidumbre. En tanto, confió en la integración de Canadá al acuerdo comercial entre México y Estados Unidos. P.C. Coparmex, pacto comercial, industria automotriz México, el más afectado de América Latina por automatización María Del Pilar Martínez México será el país de América Latina más afectado por la automatización, por lo que debe, como país, poner el tema en el centro de la agenda, antes de que " la ola del tsunami" los alcance, afirmó Andrés Oppenheimer. Al participar en el Sexto Congreso GINxTi, y presentar parte de su próximo libro en el que habla de los cambios en el trabajo frente a la tecnología; dijo que México no escapa de la transformación que se dan en todas las profesiones del mercado de trabajo. &Idquo; México tendrá que prepararse como personas, como país, para hacer frente a la ola de automatización que se viene", afirmó. En ese sentido, dijo que este tema todavía no está en la agenda política, no se vio en las campañas políticas, como tampoco se ha visto en las propuestas de nuevo gobierno. P.C. América Latina, trabajo, tecnología, automatización Informalidad cae, aumenta el desempleo: 3 de cada 100 mexicanos no consigue trabajo. Ana Karen García. Por primera vez después de cuatro meses decreció la porción de la población que labora para unidades económicas que no cumplen con los requisitos de legalidad para operar; en julio del 2018 la Tasa de Informalidad Laboral presentó una variación anual negativa de 0.73 por ciento. Esta caída estuvo acompañada de un aumento en la Tasa de Desocupación, que creció 0.08% en el séptimo mes del año. La relación entre dichas variables evidencia que cuando hay menos personas laborando de manera informal el desempleo es mayor y viceversa. P.C. INEGI, EONOE, economía informal, desempleo, entidades federativas El sector de automotor europeo festeja el acuerdo entre EU y México Cinco Días Wall Street celebró ayer con nuevos máximos el acuerdo preliminar alcanzado entre Estados Unidos y México. Desde BBVA Research consideran que es favorable para México y destacan que es positivo que se haya eliminado esta fuente de incertidumbre en un momento en el que numerosos países afrontan un periodo de desasosiego en sus relaciones comerciales con la Casa Blanca, desde la llegada de ¿En qué suavizó Estados Unidos sus Donald Trump. P.C. industria automotriz, economía mundial, pacto bilateral demandas en el TLCAN? Roberto Morales Estados Unidos logró ajustes a su favor en el acuerdo con México para actualizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) en relación con las reglas de origen automotrices, los medicamentos biológicos y el valor de exportaciones por paquetería, aunque los cambios fueron menos agresivos que los pretendidos originalmente por el gobierno del presidente Donald Trump. P.C. Estados Unidos, TLCAN, acuerdo comercial, pacto comercial México, el único de la OCDE en contracción Yolanda Morales México se ubica como el único miembro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) que experimentó una contracción en su Producto Interno Bruto (PIB) durante el segundo trimestre. Información de la entidad confirma que el promedio de los países OCDE alcanzó una expansión trimestral de 0.6% entre abril y junio. México, quedó hasta el fondo de la actividad económica del grupo, con una caída de 0.1% en el valor de la producción total (según métricas de la entidad). En el comparativo anual, esto es del segundo trimestre del 2017 al mismo lapso de este año, el PIB de los países OCDE consiguió una expansión de 2.5 por ciento. El de México, según sus métricas, fue de 1.9% a tasa anual. P.C. OCDE, crecimiento económico Exportación de crudo desacelera; importación de gasolinas y gas aumenta Ana Karen García Como consecuencia de las caídas en la producción mexicana de petróleo crudo anunciadas por Petróleos Mexicanos (Pemex), los envíos hacia el mundo de dicha mercancía desaceleraron nuevamente en junio del 2018, mientras que la entrada al país de gasolinas y otros derivados del petróleo continúa aumentando a un ritmo acelerado. México exporta una gran cantidad de petróleo crudo e importa la mayor parte de derivados de petróleo, específicamente gasolinas y gas. En julio del 2018, las exportaciones de crudo alcanzaron un crecimiento de 31.64% a tasa anual y generaron un valor de 2,251 millones de dólares, mientras que la entrada de derivados petroleros al país aumentó 66.37% y tuvo un valor de 1,819 millones de dólares, el más nivel más alto registrado desde marzo del 2003 (2,088 millones de dólares). P.C. sector energético, balanza comercial, petróleo, gasolina Reservas internacionales suben 240 millones de dólares Notimex Las reservas internacionales del país presentaron un aumento semanal de 240 millones de dólares, para quedar en 173 mil 569 millones de dólares al 24 de agosto de 2018. El Banco de México (Banxico) informó que la variación semanal en la reserva internacional fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Inversiones de afores se concentraron en deuda nacional en este sexenio Elizabeth Albarrán Durante el sexenio de Enrique Peña Nieto, las inversiones que realizaron las administradoras de fondos para el retiro (afores) para generar mayor rendimiento en el ahorro pensionario de los trabajadores se concentraron en papeles gubernamentales, de acuerdo con información de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). En su reporte "La inversión sexenal de las afores con lupa" con información referente al periodo 2012-2018, se muestran las inversiones tanto nacionales como internacionales que realizaron las 10 afores que conforman el mercado. P.C. Consar, Afores, inversión, deuda 14 dólares en Canadá afectara a jornaleros mexicanos Notimex Con el aumento del salario mínimo canadiense en enero próximo de 11.40 a 14 dólares la hora, algunos trabajadores agrícolas mexicanos en Ontario enfrentarán una reducción de horas y de contrataciones con empleadores que buscan minimizar sus costos. Más de 25,000 jornaleros mexicanos laboraron en granjas canadienses en 2016, como parte del Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales (PTAT) que opera entre México y Canadá desde 1974. El programa es considerado "exitoso", porque permite a los

granjeros canadienses sacar su producción, y a los jornaleros mexicanos mantener a sus familias, al trabajar cada año por temporadas de tres a ocho meses. P.C. Canadá, trabajadores, salarios, jornaleros La Jornada y EU pacto bilateral de libre comercio Reuters, Afp, Notimex, Dpa y Ap Washington. México y Estados Unidos llegaron ayer a un acuerdo bilateral preliminar como parte de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Al anunciar el acuerdo tentativo en la Casa Blanca, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, recordó el escepticismo que había al inicio de las seis semanas de negociaciones a escala de secretarios de Estado, y lo acreditó al hecho de que su gobierno siempre negocia duro, como lo hace México. P.C. Estados Unidos, acuerdo comercial, pacto bilateral Guajardo: EU mantendrá aranceles a importaciones de acero y aluminio Susana González y Angélica Enciso Ciudad de México. La cláusula sunset o muerte súbita en cinco años y la temporalidad en las exportaciones agrícolas de México hacia Estados Unidos quedaron eliminadas en el entendimiento alcanzado entre ambos países, como parte de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), a la que se incorporará Canadá esta semana, detalló el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, durante la conferencia de prensa conjunta con el canciller Luis Videgaray en la embajada mexicana en Washington. P.C. Estados Unidos, acero, aluminio, aranceles, importaciones La balanza comercial, con déficit en julio Miriam Posada García La balanza comercial de México acumulada entre enero y julio de este año ascendió a 7 mil 439 millones de dólares, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), influida principalmente por el incremento de las importaciones petroleras. En julio fue deficitaria en 2 mil 889 millones de dólares, casi el doble de los mil 531 millones reportados en ese mes de 2017. El valor de las ventas al exterior de mercancías en julio anterior fue de 36 mil 721 millones de dólares. compuestas por 34 mil 116 millones de exportaciones no petroleras y 2 mil 604 millones de petroleras. P.C. INEGI, Industria alemana ve riesgos en un TLCAN sin Canadá Dpa Berlín. El sector industrial alemán balanza comercial advirtió este martes que una ruptura del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), si Canadá queda excluido, sería negativo para las empresas alemanas, mientras que la industria automotriz saludó que Estados Unidos y México lograran ya un entendimiento bilateral. El TLCAN es un acuerdo trilateral entre Estados Unidos, México y Canadá que entró en vigor en 1994. Después de un año de revisión del pacto, los dos primeros anunciaron el lunes que habían llegado un acuerdo y quedó en suspenso el futuro de Canadá. P.C. TLCAN, Alemania, sector industrial Desempleo se mantiene en 3.4% en julio: Inegi Afp Ciudad de México. La tasa de desempleo de México se mantuvo en julio en 3.4 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), informó este martes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La cifra porcentual se ubicó en el mismo nivel que en junio pasado. En cambio, la tasa de desempleo en julio subió levemente frente a la de igual mes de 2017, cuando el desempleo había alcanzado 3.3 por ciento, precisó el instituto en su informe. P.C. INEGI, desempleo Peso avanza por pacto México-EU; atento a Canadá Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se apreciaba este martes animado por el acuerdo bilateral alcanzado en la víspera entre Estados Unidos y México como parte de la renegociación del TLCAN y que impulsó a la moneda a su mejor nivel en más de dos semanas. La divisa local cotizaba a 18.733 por dólar, con una ganancia de 0.22 por ciento frente a los 18.775 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. La mira de los inversores ahora está puesta en el posible regreso de Canadá a la mesa de negociación de un pacto trilateral modernizado. P.C. tipo de cambio Retoman pláticas Canadá y EU; buscan TLCAN trilateral Afp Washington. Estados Unidos reanuda este martes las conversaciones con Canadá tras cerrar un acuerdo con México, con el objetivo de salvar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) como un acuerdo trilateral. La jefa negociadora del TLCAN para Canadá, la canciller Chrystia Freeland, interrumpió una gira por Europa para viajar a Washington después del anuncio el lunes del presidente estadunidense, Donald Trump, de que Estados Unidos y México habían concluido "un muy buen acuerdo". Tras cinco semanas de intensas negociaciones en Washington, funcionarios estadunidenses y mexicanos alcanzaron el lunes un acuerdo en el marco de la revisión del TLCAN iniciada hace un año entre los tres socios. P.C. Estados Unidos, Canadá, acuerdo comercial, pacto bilateral México, sexto lugar en turismo internacional Miriam Posada Ciudad de México. México ascendió al sexto lugar en recepción de turistas internacionales, en el ránking de la Organización Mundial de Turismo (OMT), al registrar la llegada de 39.3 millones de turistas internacionales. El organismo dio a conocer el documento Panorama OMT del Turismo Internacional 2018, que contiene las cifras del ránking mundial correspondientes a 2017, en el que señala que México avanzó dos sitios, para ubicarse en la sexta posición mundial como captador de turismo extranjero. P.C. OMT, turismo El País México cede a exigencias de Trump para lograr el pacto comercial: las claves de un acuerdo necesario SANDRO POZZI IGNACIO FARIZA México limita daños. El acuerdo comercial alcanzado este lunes con el Gobierno estadounidense esquiva el escenario más temido para el país latinoamericano -la ruptura con su principal socio comercial- y las exigencias de máximos planteadas por Donald Trump a cambio de cesiones en los nuevos baremos que regirán en un sector clave -la industria automotriz- y en los mecanismos de solución de controversias, según media decena de especialistas consultados por EL PAÍS. El no acuerdo no era una opción real para México, que salva una bola de partido para su economía, altamente dependiente del sector exterior. P.C. Estados Unidos, acuerdos comerciales, economía mundial Las ventas de coches se disparan un 35% en agosto ante la nueva norma de emisiones JUAN MANUEL GRANDA Las ofertas agresivas de las automovilísticas durante este mes han dado sus frutos: hasta el 24 de agosto se habían vendido cerca de 58.000 coches, un 35% más que en el mismo mes de 2017, según cifras de Anfac, la asociación de fabricantes de automóviles. Es un número muy superior al previsto en julio por la asociación de concesionarios de España, Faconauto, que calculaba que las matriculaciones aumentarían cerca de un 20%. Las marcas lanzaron ofertas de hasta el 40% este mes debido a la necesidad de vender sus vehículos con motores homologados con la antigua regulación NEDC, antes del próximo 1 de septiembre. Entonces, tendrán prohibido comercializarlos, debido a la entrada en vigor de la nueva prueba WLTP. P.C. industria automotriz, medio ambiente, contaminación Un acuerdo que relaja la presión sobre la economía mexicana IGNACIO FARIZA México salva una importante bola de partido. El pacto comercial alcanzado este lunes con Estados Unidos es un gran motivo de tranquilidad para el país latinoamericano y las muchas empresas que tienen intereses en su

territorio. Con él, y siempre a la espera de la incorporación o no de Canadá y de la ratificación por los Legislativos, la economía pone fin a casi dos años de presión: desde que Donald Trump, y su inseparable discurso antimexicano, lograse el visto bueno del Partido Republicano para convertirse en su candidato para las elecciones presidenciales de noviembre de 2016, el segundo mayor país de América Latina por PIB y uno de los estandartes del mundo emergente no ha dejado de sufrir el castigo de los mercados. Cada gesto y cada tuit movían su divisa, el peso, fuertemente depreciada en este tiempo y que tocó su punto más bajo en plena toma de posesión de Trump. Horas después de que Trump y el todavía presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, anunciasen el acuerdo, recuperaba un 1% frente al dólar y confirmaba su tendencia alcista iniciada hace justo un mes. P.C. Estados Unidos, pacto comercial